
 

 400

立法院公報 第 105 卷 第 69 期 委員會紀錄 

林局長華慶：（在席位上）報告委員，我們正在檢討，而且過幾個月就會有…… 

孔委員文吉：（在席位上）不要推卸責任，我認為本案還是要照案通過。 

主席：我也同樣痛恨山老鼠，但因大家還是要以和為貴，而且他們還是有檢討，所以孔委員，現在

是 3 比 3，我們大家都同意用討論的。 

孔委員文吉：（在席位上）但是這個也應該要把它列進來才能檢討嘛！ 

主席：他們要檢討，第 19 案照修正意見通過。 

處理第 20 案，本案最後一段的第二行增加「請考量」等文字於「維持以 20 噸以下」之前，

並將「爰要求」修正為「爰建請」，餘均照原提案內容通過，故本案照修正意見通過。 

處理第 21 案。 

蘇委員震清：（在席位上）第 20 案的「移請送監察院協助」這邊不要用「移請」。 

主席：我說的是第 21 案。 

蘇委員震清：我現在說的是第 20（2/2）這案。 

主席：你說的是第 22 案，但我現在處理的是第 21 案。 

廖委員國棟：（在席位上）那裡是已經唸過的。 

主席：對第 20 案，蘇委員有什麼意見？ 

廖委員國棟：（在席位上）大家都沒有意見了，你還…… 

蘇委員震清：（在席位上）不是這樣…… 

主席：委員會沒有權力移送，我們要如何做自己不能做的事情？所以本案修正為「並建議」好嗎？ 

蘇委員震清：對！我們沒有權力是要怎麼移請？ 

主席：我們委員會無權「移請」，院會才有權力「移請」，所以就建議他們檢討改進。 

廖委員國棟：（在席位上）「建請」也可以，不要用「移請」。 

林委員淑芬：（在席位上）好，改「建請」。 

蘇委員震清：（在席位上）用「要求改善」就可以了，不用再「建請」。 

林委員淑芬：（在席位上）我們對監察院的部分是機關對機關，所以窗口不是委員會對監察院而是

立法院對監察院，委員會沒有那個權力，不然也可以建請行政院移送。 

廖委員國棟：（在席位上）農委會都沒有講話，你還幫他們講話！ 

主席：農委會不懂法律，但我們立法委員懂法律，所以不能做出不合法律的事情。 

廖委員國棟：（在席位上）好。 

主席：就照修正意見通過，另移請那段文字取消。 

請問各位，對第 21 案有無異議？ 

廖委員國棟：（在席位上）沒有。 

主席：如何爭取「5 年契作合約」呢？ 

廖委員國棟：（在席位上）不加年限。 

主席：本席來自台南，也要加入連署。關於 5 年的部分，說不定人家會給 10 年，所以就不加年限

；另外，「爰要求」也改成「建請」。 


